



Regierungsratsbeschluss vom 01. Februar 2022

Motion Joël Thüring und Konsorten betreffend neues Massnahmenpaket Sauberkeit für ein sauberes Basel - die Zweite

P215645

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, die Motion Joël Thüring und Konsorten zur Erfüllung zu überweisen.

Begründung

Der Regierungsrat will gegen Littering vorgehen und sein Massnahmenpaket für Stadtsauberkeit aus dem Jahr 2012 überprüfen und überarbeiten. Er beantragt daher eine Zuweisung der entsprechenden Motion für ein «neues Massnahmenpaket Sauberkeit für ein sauberes Basel». Da «Littering» ein komplexes Phänomen ist, schlägt der Regierungsrat ergänzend zur Motion vor, alle fünf Säulen des bestehenden Massnahmenpakets gegen Littering neu zu denken und sich nicht nur auf die beiden Säulen «Reinigung» und «Sensibilisierung» zu beschränken. Für die Überarbeitung soll auch das Gewerbe und die Gesellschaft einbezogen werden. Denn Littering ist vor allem ein gesellschaftliches Problem und weniger ein technisches. Damit alle relevanten Akteurinnen und Akteure involviert werden können, benötigt es allerdings mehr Zeit, als die durch die Motion vorgegebene Frist von einem Jahr. Deshalb beantragt der Regierungsrat eine Erledigungsfrist Frist von zwei Jahren.

